



L'aire de remplissage des machines agricoles réalisée en septembre dernier est préparée pour recevoir dans deux ans l'aire de lavage des pulvérisateurs et des machines à vendanger.

C'est ainsi que l'entreprise Théraulaz vient de procéder à l'enrochement du talus qui séparera la zone de lavage proprement dite de la colonne de remplissage, des phytobacs et de la citerne destinée à récolter les eaux de lavage des machines à vendanger.

Le talus, sécurisé contre tout risque d'effondrement, protégera ainsi la future plateforme où les pulvérisateurs et les machines à vendanger seront lavés.

La commune disposera ainsi d'une aire collective respectant toutes les contraintes environnementales et offrira ainsi aux agriculteurs un outil indispensable à leur développement durable.